

Liste prévisionnelle des travaux de groupe du 2^{ème} jour du Sommet

Objectif des travaux de groupes du Jour 2 : Nourrir le thème central de la résilience à la sécheresse par un partage d'expériences et de réflexions opérationnelles sur une thématique concrète.

Résultats attendus des travaux de groupe du Jour 2 : Identification d'enseignements tirés des expériences partagées et des discussions pour nourrir un Policy brief sur résilience des territoires à la sécheresse.

Provisional list of working groups for the 2nd day of the Summit

Objective of the group work on Day 2: To contribute to the central theme of drought resilience by sharing experiences and operational insights on a specific topic.

Expected outcomes of the group work on Day 2: Identification of lessons learned from shared experiences and discussions to inform a policy brief on the resilience of territories to drought.

N°	Thème	Langue principale du groupe / Language of the group
1	Economie circulaire et résilience des territoires / Circular economy and resilience of territories	Français et anglais / French and english
2	Créer des emplois attractifs dans les territoires	Français
3	Biodiversité agricole, levier de résilience des territoires	Français
4	Optimizing the use of water resources	English
5	Bâtir des compétences dans les territoires / Building skills in territories	Français et anglais / French and english
6	Collaboration société - science - politique pour la résilience des territoires	Français
7	Measuring resilience at territorial scale	English
8	Rôle des femmes pour la résilience des territoires / Role of women in the resilience of territories	Français et anglais / French and english
9	Intégrer les droits humains dans l'anticipation et la gestion des crises	Français
10	L'arbre, ressource majeure pour la résilience des territoires	Français
11	Rôle des jeunes dans la résilience des territoires	Français



Liste prévisionnelle des travaux de groupe du 3^{ème} jour du Sommet

Objectif des travaux de groupes du Jour 3 : Produire les contenus du plaidoyer visant plusieurs cibles, décision et temps d'agenda avant et pendant la COP17 de la CNULCD.

Résultats attendus des travaux de groupe du Jour 3 : Permettre aux participants d'améliorer leur connaissance de certains processus de la CNULCD et moments clés de la COP17 et élaborer divers contenus de plaidoyer : stratégie, termes de référence, éléments de langage, premiers jets de déclaration etc...

Provisional list of group work for the 3rd day of the Summit

Objective of the group work on Day 3: To produce advocacy content targeting several audiences, decisions and agenda items before and during COP17 of the UNCCD.

Expected outcomes of the group work on Day 3: Enable participants to improve their knowledge of certain UNCCD processes and key moments of COP17 and develop various advocacy content: strategy, terms of reference, language elements, first drafts of statements etc.

N°	Les groupes seront accessibles en anglais et en français / Groups will be accessible in English and French
1	Session de dialogue ouvert / Opening Dialogue Session
2	Nouvelle stratégie de la CNULCD (post-2030) / New UNCCD strategy (post-2030)
3	Synergies entre les 3 Conventions de Rio / Synergy between the 3 Rio Conventions
4	Déclaration d'ouverture de la COP / Opening statement of COP 17
5	Déclaration sur la sécheresse / Statement on drought
6	Influence des négociateurs de l'Union Européenne / Influence of European Union negociators
7	Influence des négociateurs du Groupe Afrique / Influence of African negociators
8	Implication des collectivités dans les négociations de la CNULD / Local authorities involvment in UNCCD negociations
9	Négociations sur le pastoralisme / Negotiations on pastoralism
10	Eviter, réduire et inverser la dégradation des terres et des sols agricoles / Avoiding, reducing and reversing land and soil degradation of agricultural lands
11	Interpellation des médias autour de la COP 17 / Challenging medias around the COP 17